

## AGC Otorga La Comerciante del Año a Carpintera del Local 328

El panel de Mujeres en la Construcción de Contratistas Generales Asociados de Massachusetts (AGC MA) nombró a la hermana del Local 328, Michelle Wright, como Comerciante del Año; un premio que está reservado a las mujeres más ejemplares de la construcción; demostrando liderazgo, generosidad, innovación y compromiso inquebrantable con su carrera, sus colegas y la industria.

Antes de unirse al sindicato hace siete años, Wright sirvió en el ejército de los EE. UU. y luego se convirtió en técnica de emergencias médicas, lo que le brindó las horas flexibles que necesitaba para criar a sus tres hijos y tres sobrinas que tenía a su cargo. Ver a su esposo, Keith Wright (Local 327) y su suegro Edwin Wright (Local 327) hizo que Wright quisiera seguir una carrera en los oficios.

Cuando decidió postularse para el programa de Aprendizaje de Carpinteros, Michelle estaba decidida a hacerlo por sus propios méritos y no se lo dijo a ninguno de los dos; lo que pronto llevó a su esposo a enterarse cuando un colega le preguntó: "¿Por qué su esposa está colocando paneles de yeso en mi trabajo?"

Desde el principio, Michelle ha sido un modelo que seguir en la industria de la construcción; apoyando y asesorando activamente a las mujeres en el campo a través del programa Hermanas en la Hermandad de NASRCC, y regularmente se ofrece como voluntaria en las escuelas secundarias, alentando a las mujeres jóvenes a ingresar al oficio.

A lo largo de su aprendizaje, estaba ansiosa por acelerar su conjunto de habilidades y aprovechó las oportunidades de capacitación adicionales disponibles para ella asistiendo regularmente a clases en el centro de capacitación en Dorchester. Un año después de graduarse, obtuvo su licencia de superintendente.

Michelle trabaja como carpintera e ingeniera de proyectos para W.T. Rich y actualmente se encuentra en el Plan de Reubicación de Varios Departamentos (MDRP) de la Municipalidad de Cambridge, un proyecto que forma parte de una secuencia de proyectos de la ciudad de Cambridge que W.T. Rich ha recibido. La compleja renovación del edificio histórico incluye la reconfiguración del espacio, el reemplazo de ventanas y actualizaciones de sistemas de construcción en todo el edificio de cuatro pisos.

"Desde el principio, Michelle no solo se ha destacado en los componentes generales de mano de obra/carpintería, sino que ha demostrado ser alguien que tiene una comprensión más profunda del complejo proceso de construcción, asegurándose de que los trabajadores estén seguros y operen de manera profesional, al tiempo que garantiza que los objetivos del personal y del propietario se reconozcan y gestionen todos los días," dijo el Presidente y Ejecutivo de Proyectos de W.T. Rich, Brian Santos.

Uno de los principales desafíos en este trabajo es que la Municipalidad está totalmente ocupado durante la construcción, pero al "fomentar la unidad del equipo, Michelle lidera los equipos de campo para tomar decisiones cohesivas, proactivas y efectivas que sirven de manera consistente a los mejores intereses del proyecto," agregó Santos.

Wright puede agregar este premio a una lista continua de elogios, ya que recientemente recibió el Cuadro de Honor de Equidad como Líder Emergente en Diversidad, Equidad e Inclusión del Ad Club.

“Michelle es una comerciante líder que aporta una poderosa voz y experiencia para aumentar la diversidad en la industria de la construcción,” dijo Elizabeth Skidmore, Representante de NASRCC.  
“Aplaudimos sus logros y le agradecemos su dedicación y determinación con nuestro sindicato, tanto dentro como fuera del trabajo.”